

## BASSILLAC-ET-AUBEROUCHE



Jean-Louis Laporte (au dernier plan à gauche) et Nadia Develter (au premier plan à gauche) ont organisé ce projet. PHOTO B.C.

## Des survols de l'agglo avec Tribu cancer

Avec le souhait que toutes les personnes atteintes d'un cancer et leurs proches puissent réaliser des projets, Nathalie Laporte, elle-même touchée par la maladie, a créé l'association Tribu cancer voilà quatorze ans. Après son décès, Jean-Louis, son mari, a poursuivi son action et propose depuis quelques années des sorties en avion. D'abord en vol à voile et, pour la seconde année consécutive, en avion à moteur.

Samedi 26 mai, il était venu de Paris pour accueillir à Bassillac un groupe de Dordogne, avec Nadia Develter, la présidente de Tribu cancer

de Nouvelle-Aquitaine, qui réside à Douzillac. La météo n'étant pas des plus favorables pour aller très loin, le président de l'aéro-club de Périgueux-Bassillac et les pilotes ont proposé aux participants des vols autour de l'agglomération périgourdine.

Après son baptême de l'air, Éliane, 63 ans, a trouvé que « ça bougeait beaucoup », alors que son fils Mathieu, âgé de 35 ans, parlait avec plaisir de ce second vol, car il avait participé aux classes aéronautiques quand il fut collégien.

**Bernard Couzinou**